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Compte-rendu 

Présents :  

Conseillers municipaux enfants : Ange Mathilde, Arnaud Alexandre, Bediou Louise, Blanchard Valentine, 

Branco Claudia, Doux Léonie,  Fernandez Joaquim, Huard Hugo, Lefebvre Ninon,  Leger-Villa Lucien, Léger-

Villa Pierre, Lemaignan Gaspard, Terfassi Nahel, Verdant Lisa 

et 

Michèle Flamand, Maire ; Claude Benoit, 1er adjoint ; Marie-Dominique Prin, adjointe sortante ; Eric 

Charpentier, nouveau conseiller  municipal délégué aux affaires scolaires ; Janine Poncet, adjointe à la 

communication ; Catherine Lambinet et Denis Berne, Conseillers municipaux ; Valérie Monzat, responsable 

service enfance-jeunesse.  

CME = Conseil Municipal Enfants ; CMA = Conseil Municipal Adultes ; SNE = Saint-Nazaire les Eymes. 

 

Ce dernier conseil municipal des enfants 2020 a lieu dans un contexte bien particulier. Afin de respecter les consignes 

sanitaires il se tient salle Cartier Million où chacun prend place à une table bien distante des autres. 

Michèle Flamand, Maire, tient à remercier tous les enfants pour ces 2 années de travail réalisé avec sérieux, 

enthousiasme et bonne humeur. Elle remercie également les adultes ayant permis la tenue de ces travaux et Valérie 

pour son accompagnement technique. 

1- Présentation des nouveaux élus 
 
Eric Charpentier, nouvellement élu s’est vu confié la délégation des affaires scolaires, de la jeunesse et de 
l’intergénérationnel. Dans ce cadre il prendra la relève de Claude Benoit pour l’organisation du CME.  
Il a été joueur et entraineur de handball de haut niveau. Il est professeur d’EPS à la retraite. Il est ravi de 
s’investir sur la commune et auprès des jeunes. 
 
Janine Poncet ancienne journaliste en France et en Angleterre, à la retraite, est également nouvelle élue. 
Elle a en charge la vie associative et la communication. 
 
Marie-Dominique Prin ne s’est pas représentée et va se consacrer à sa famille et ses loisirs. 
 
Catherine a pris de nouvelles fonctions comme adjointe à l’urbanisme. Elle suivra donc les travaux du 
CME avec davantage de distance. 
 
Denis a également été chargé de nouvelles missions en tant qu’adjoint aux affaires sociales et à l’énergie. 
Il ne s’impliquera donc plus autant auprès du CME mais reste dans l’équipe. 
 
Claude Benoit reste 1er adjoint des finances, de l’économie et des ressources humaines et s’éloigne du 
CME pour se consacrer à ces fonctions. 
 
2 nouvelles élues vont par contre s’investir au sein du CME à savoir Mmes Bouzon et Meneau-Coudry. 

 

CONSEIL MUNICIPAL D’ENFANTS  DE SAINT-NAZAIRE LES EYMES 

Jeudi 18 juin 2020 – 12h/13h30 
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2- Points sur les projets réalisés ou en cours 
 
Table de ping-pong 
Celle-ci sera finalement installée cet été sur le plateau sportif dans le coin proche des range-vélos. 
Eric Charpentier en profite pour informer que le terrain de basket sur le plateau sera retracé et qu’un projet 
de jeux tracés au sol devrait être réalisé dans la cour des écoles et du pôle enfance. 
 
Pédibus 
Ce projet qui a très bien fonctionné en mai-juin 2019 n’a pas pu être reconduit à l’automne faute de parents 
bénévoles, ni au printemps faute…d’école ! 
Eric Charpentier va prendre contact avec l’association de randonnée de  la commune pour solliciter des 
accompagnants et créer un lien intergénérationnel. 
 
Ramassage des déchets 
Valérie avait pris contact avec une association via le Parc de Chartreuse et la Comcom Le Grésivaudan 
propose également un accompagnement sur de telles actions. On verra si ce projet est retenu avec la 
nouvelle équipe en septembre/octobre. 
 
 

3- Tour de table – bilan de l’année 
 
Un questionnaire a été remis à tous les enfants avec la convocation (seulement 7 retours). Un tour de table 
est donc proposé pour connaitre les impressions des enfants. 
 
Globalement les enfants sont très satisfaits de l’organisation : créneaux horaires, repas offerts, possibilité 
d’expression. Ils estiment avoir acquis des connaissances, notamment sur le fonctionnement d’une mairie, 
rencontré des camarades, échangé et partagé des idées. 
Certains ont le sentiment d’avoir participé à l’amélioration de  la commune, d’avoir pris confiance en eux. 
Petit bémol pour certains : les compte-rendus sont distribués trop tard. D’autres apprécient car ils craignent 
de le perdre ou ne pas s’en souvenir si c’est plus tôt ! 

 
Les adultes s’expriment également et ont apprécié unanimement cette expérience avec des enfants 
volontaires et impliqués, à l’écoute, plutôt disciplinés avec des projets intéressants auxquels les adultes 
n’auraient pas forcément pensé. Ils ont pris du plaisir à partager ces moments. Ils espèrent que cette 
expérience servira aux enfants dans un avenir plus ou moins prochain (élections des délégués au collège, au 
lycée, expérience à mettre sur un CV…)  

 
 

4- Préparation rentrée-futures élections 
 
6 enfants partent en 6è et quittent donc le CME, 5 finissent leur mandat. Seuls 3 enfants élus l’an passé 
sont d’office maintenus à leur poste puisqu’ils ne sont pas démissionnaires. 
Tous les enfants, sortants, seront invités à tenir le prochain bureau de vote.  
Les élections sont fixées au 19/09/20. 
Le CME de préparation aura donc lieu le jeudi 10 septembre pour les enfants encore à l’école de St-
Nazaire. 

 
 

 

Prochain Conseil Municipal d’Enfants pour les enfants encore scolarisés 

à St-Nazaire : jeudi 10 septembre 2020 - 11h45 


